

Le 11 avril 2019,

Marc Gauthier, président
Ostéopathie Québec
7000 Av du Parc,
Montréal, QC
H3N 1X1

Objet : Suivi de la rencontre du 20 décembre

Monsieur Gauthier,

Nous avons porté le dossier d'Ostéopathie Québec à l'attention de la ministre de la Justice et procureure générale du Québec et ministre responsable des Relations canadiennes et de la Francophonie canadienne, madame Sonia LeBel, et elle me prie de vous en remercier.

En tant que responsable du dossier professionnel au cabinet de la ministre, j'ai pris connaissance de votre dossier avec attention particulière. Lors de notre rencontre du 20 décembre dernier, vous m'avez sensibilisé aux enjeux et des différentes réalités des ostéopathes au Québec.

L'Office des professions du Québec travaille présentement à l'élaboration de divers scénarios d'encadrement qui seront soumis à l'attention de la ministre cette année.

J'aimerais profiter de cette opportunité pour vous souhaiter une bonne assemblée générale ce week-end, à vous et aux membres de votre organisation.

Veuillez recevoir, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Thierry Fournier, LL.B.
Conseiller politique
Cabinet de la ministre de la Justice et procureure générale du Québec